

PTA地区委員会だより

平成25年6月25日

6月2日に地域清掃を行いました

PTA地区委員会では、参加可能な子ども会に地域清掃に参加してほしいとお願いしました。できる地区ができる範囲で参加していただいたので、全地区の参加ではありませんでしたが、参加した地区から次のような声が寄せられました。



- ・私たちの地区は町民運動会などの参加もないため、近所の人とのつながりができてよかったと思います。
- ・6年生が修学旅行ではあったが、無理なく参加でき、よい体験ができました。
- ・毎年参加しているので、地区のみなさんに子ども達の顔を覚えていただけました。
- ・6年生がいないため、少人数でしたが、保育園の子どもゴミ拾いに参加してくれました。

- ・午前8時、地域の清掃活動と同時に通学路周辺のゴミ拾いをしました。子ども達も全員出席し、親さん達も多く参加していただきました。

予想に反してあまりゴミのないのに驚きましたが、吸い殻等細かいゴミにまで注意深く拾うことができました。

- ・6年生はいませんでした。集まった子ども達だけで自分たちからゴミを拾い歩き、川の中まで拾いに行く姿もあり、子ども達だけの活動ができました。
- ・神社や水路がきれいになりました。



- ・地区の方々、大勢のご協力で広い範囲がきれいになりました。子ども会で参加でき、よい活動ができたと思います。これからも、このような活動に参加できるようにしていきたいです。
- ・自治会とは別に行いましたが、大人が思っている以上にゴミが落ちている事に気づきました。自治会長さんから、子ども会が清掃を行う事がうれしいという言葉いただきました。

- ・地域の方々と交流ができたことがよかったです。子ども達も自分の地区を清掃してきれいになり、頑張った様子が分かりました。参加でき、よかったと思います。



・地区の大人にまじって、仕事を通して地区内の人達に、どこの子どもかと覚えてもらえて、地域の子どもに関心をもってもらえると共に、子どもにも自分の住んでいる所をみんなできれいにしているのだから、ゴミを捨てたりしないようにする心をもってもらえたのでは。

地域の子どもは 地域で育てる 地域で育つ

地域の方が子どもの顔を知り、子どもが地域の方の顔を知る。互いに、顔見知りとなり自然に挨拶ができる。地域を美しくし、地域を愛する、そんな岩村の子になってくれることを願っています。